

713 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des
Bundesrates

B e r i c h t

des Ausschusses für auswärtige Angelegenheiten und wirtschaftliche Integration

über den Bericht des Bundesministers für Auswärtige Angelegenheiten über die wichtigsten Ergebnisse der XXVI. Generalversammlung der Vereinten Nationen.

Die XXVI. Generalversammlung der Vereinten Nationen fand in der Zeit vom 21. September bis 22. Dezember 1971 in New York statt. Der vorliegende, vorbehaltlich der Vorlage eines umfassenden Berichtes erstattete Bericht über die wichtigsten Ergebnisse der XXVI. Generalversammlung beschäftigte sich neben der Aufnahme neuer Mitgliedsstaaten und den Wahlen in den Sicherheitsrat bzw. in den Wirtschafts- und Sozialrat mit verschiedenen politischen Fragen, wirtschaftspolitischen, sozialen, menschen- und völkerrechtlichen Fragen sowie mit Budgetfragen.

Der Ausschuß für auswärtige Angelegenheiten und wirtschaftliche Integration hat den gegenständlichen Bericht in seiner Sitzung vom 21. März 1972 in Verhandlung genommen und einstimmig beschlossen, dem Hohen Hause die Kenntnisnahme des Berichtes zu empfehlen.

Als Ergebnis seiner Beratung stellt der Ausschuß für auswärtige Angelegenheiten und wirtschaftliche Integration somit den Antrag, der Bundesrat wolle beschließen:

Der Bericht des Bundesministers für Auswärtige Angelegenheiten über die wichtigsten Ergebnisse der XXVI. Generalversammlung der Vereinten Nationen (III-31-BR/72 der Beilagen) wird zur Kenntnis genommen.

Wien, am 21. März 1972

W a g n e r
Berichterstatter

B ü r k l e
Obmann